## Efringen-Kirchen

## Otto Grölle: Nach 18 Jahren Abschied

Weiler Zeitung, 30.09.2013 21:00 Uhr



Otto Grölle hat in der Winzerfestküche immer mit der großen Kelle angerührt. Foto: Clemens Leutz Foto: Weiler Zeitung

Efringen-Kirchen (cl). Zum letzten Mal stand Otto Grölle beim Winzerfest Efringen-Kirchen am Herd. Nach 18 Jahren nahm er seinen Abschied als Winzerfestkoch, weil ihn private Gründe zwingen, kürzer zu treten, wie Joachim Wechlin berichtete. Inzwischen seien alle Gerichte, die am Winzerfest die Küche verlassen, selbst gekocht, es werden keine Gerichte mehr angeliefert. Potenzielle Nachfolger könnten sich gerne bei Wechlin oder Rolf Weber melden. Otto Grölle, den Wechlin als eine "Säule des Winzerfests" bezeichnete,

1 of 2 02.10.13 21:18

tue der Abschied "nach 18 tollen Jahren auch weh, aber es geht im Moment nicht anders", sagte Grölle, der 64 Jahre alt ist, so alt wie das Winzerfest selbst. Er wünschte sich, dass er künftig auch mal mitfeiern kann, "bisher habe ich das noch nicht genießen können".

2 of 2 02.10.13 21:18